



(通算11号)

生徒指導だより(R4第11号)

令和5年3月1日

初春の日差し麗らかなころ、保護者の皆様には穏やかにお過ごしのことと存じます。

コロナ禍による影響でなにかと不安を感じながら始まった今年度でした。学級閉鎖やオンライン授業参加などクラスメイトと学校生活を一緒に送れない事もありましたが、どうか無事に1年が過ぎようとしています。

これは、生徒たちが感染予防の意識を高く持ち、新しい生活様式を実践してくれたこと、ご家庭における感染予防対策を十分行っていただけたものの賜物であると感謝申し上げます。

今年度も残すところ1ヶ月となりました。生徒たちには、4月からの生活に備えて体調管理はもちろんのこと、次のステージへ向かうための心構えを培う期間にしてもらいたいと思います。

なお、3月にも高校入試に伴う家庭学習日があります。県内陽性者数も減少傾向にある中ですが、引き続きコロナウイルス感染対策を行いながら、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。



卒業おめでとう



3年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

皆さんは、前橋工業高校での3年間の生活で、何を学び、何を達成することができましたか？高校生としての生活は充実したものであったでしょうか？

真剣に取り組んだ部活動、学習活動や進路活動、修学旅行や学校行事等、そして、仲間と過ごした日々の生活の思い出がいっぱいだと思います。

学校では、皆さんが社会に出ても恥ずかしくないように、知識・技能等の習得はもちろんのこと規範意識や道徳、集団生活を送るための気遣いや思いやりの心を育ててこられたと思っています。

これから皆さんを待っている社会は、甘くはないと思いますが、前橋工業高校での経験や培った根性、そして【前工生としてのプライド】を胸に、活躍してくれることを期待しています。

1・2年生の皆さんへ

進級して4月に2年生・3年生になる皆さんは、この1ヶ月間で何をすべきでしょうか？

3年生になれば、やはり進路実現を叶えることが1番の課題なのだと思います。希望する進路を実現して社会へと巣立つ準備はもう始まっていると思います。学校生活や部活動等で学校の中心となり活躍しながらも、進路を実現するために必要な備えをした上で、積極的に行動していかなければなりません。

2年生は3年生から引き継いで学校の中心となっていく準備と心構えを持たなくてはなりません。

4月からの生活が充実し、希望に満ちたものとなるように、この1ヶ月間も有意義に実りあるものとなるよう過ごしてください。



3月の予定

後期入試 …3月8日(水)・9日(木) (家庭学習日は別途通知済み)

3学期終業式…3月23日(木)

春季休業日 …3月24日(金)~4月9日(日)

新年度始業式…4月10日(月)

